

Concerts Musique médiévale avec l'ensemble Asfur

A l'occasion de la célébration des dix ans de la médiathèque, l'office municipal de la culture propose le mercredi 8 juin, à 15 h 30 et à 17 h 30, au jardin médiéval, des concerts de musique médiévale avec l'ensemble Asfur de Leipzig qui essaie de répondre à la question : comment est-il possible aujourd'hui d'analyser et de ressentir le pouvoir poétique de la musique des siècles passés ? Pour cela le groupe fait revivre la musique ancienne en essayant de la faire comprendre comme le point de départ d'une tradition persistante bien que soumise à des changements continuels.

Dans son approche, une grande place est donnée aux rapports historiques des musiques orientales et médiévales. Des arrangements traditionnels de sources historiques, ainsi que de nouvelles interprétations laissent sentir le pouvoir émotionnel de cette musique. Le nom arabe de

Voyage musical dans la période du XI^e au XIV^e siècle et témoignage de l'influence orientale

l'ensemble ("asfur" signifie oiseau) est le symbole de son désir de dépasser les limites de la musique, non seulement entre le passé et le présent, mais aussi entre l'Orient et l'Occident.



Cinq musiciens et chanteurs spécialistes de la musique médiévale française, allemande et arabo-andalouse.